

## **DRA. GRACIELA PÉREZ-GAVILÁN ROJAS**



La profesora Graciela es Doctora en Ciencias Sociales, con especialidad en Relaciones Internacionales, por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), Unidad Xochimilco.

Es miembro del Área de investigación: Política Internacional, en el Departamento de Política y Cultura de la misma Universidad. Actualmente es Coordinadora de la MRI y Responsable del Área de Relaciones Internacionales del Doctorado en Ciencias Sociales de la UAM, Unidad Xochimilco.

Su docencia y diversas publicaciones se relacionan con temas como la geopolítica mundial; la política exterior de EUA; la hegemonía de China y el juego del poder mundial; y México en el escenario geopolítico, entre otros. Ha participado en diversos congresos nacionales e internacionales y ha sido profesora invitada en Universidades de China, Rusia, Bangladesh y Estados Unidos.

